

**日没前後の
「薄暮時間帯」は注意！
歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！**
スピードダウンの徹底！

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「事故」につながります

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**朝7時半 ゆるやかなカーブの手前
乗用車と大型ダンプが正面衝突**

乗用車の男性がケガ

どちらかが、センターラインはみ出しか？

◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇

◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/10/12(木) 11:58

12日午前7時半ごろ、宮城県の県道で乗用車と大型ダンプが正面衝突する事故があり、乗用車を運転していた40代の男性がけがをしました。男性は会話ができる状態で、命に別条はないということです。大型ダンプを運転していた50代の男性に、けがはありませんでした。現場は片側一車線のゆるやかなカーブの手前で警察はどちらかの車が誤って、センターラインをはみ出した可能性があるとして、当時の状況を詳しく調べています。

**片側1車線、大きくカーブ、見通しの悪い場所
観光バスと路線バスが接触事故**

路線バスの乗客5人が軽傷

◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇

◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/10/11(水) 21:12

11日午後1時45分ごろ、岐阜県の国道で、観光バスと対向してきた路線バスが接触しました。この事故で、路線バスの乗客5人が軽いけがをしました。警察によりますと、事故当時、観光バスには17人が、路線バスには49人が乗っていたということです。現場は片側一車線の道路で、大きくカーブしていて見通しが悪い場所でした。警察は双方の運転手から当時の状況を聴くなどして事故の原因を調べています。

**夕方5時半 横断歩道で手押し車の94歳の女性
乗用車にはねられ死亡**

乗用車運転の男性、現行犯逮捕

信号のない見通しの良い丁字路交差点

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！◇

2023/10/12(木) 7:03

9日午後5時25分ごろ、千葉県の信号のない町道の見通しの良い丁字路交差点で、横断歩道を渡っていた近くに住む女性(94)が乗用車にはねられ、全身を打っており、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は乗用車の男性(61)を現行犯逮捕しました。容疑を過失致死に切り替え、詳しい状況を調べています。女性は手押し車を押していた。容疑者が119番通報した。